

Empresarios de La Guajira a modernizarse con Bancóldex

- *Entre las opciones que ofrece la entidad se contemplan una reducción automática de 0.50 por ciento en la tasa de interés para los empresarios de la región por encontrarse en zona de frontera.*

Riohacha, 14 marzo de 2012 (Prensa Bancóldex). Los micros, pequeños, medianos y grandes empresarios del departamento interesados en modernizar, innovar y desarrollar su negocio frente a la competencia, pueden solicitar las diferentes líneas de crédito que ofrece Bancóldex, con condiciones y tasas favorables.

Para la ejecutiva comercial de Bancóldex encargada de la región, Viviana Munzón, quien visita Riohacha esta semana, las empresas pueden solicitar el crédito con recursos Bancóldex, a través de cualquiera de las entidades financieras presentes en el departamento.

“Por ejemplo, el Banco tiene una modalidad de crédito para impulsar la modernización del sector empresarial colombiano y contribuir a su crecimiento en el mercado local e internacional, con plazos de hasta de diez años, incluidos hasta tres años de período de gracia a capital”, aseguró.

Indicó que esta línea financia, en pesos o en dólares, las inversiones requeridas por las micros, pequeñas, medianas y grandes empresas para el aumento de la capacidad de producción, actualización del aparato productivo, adopción de nuevas tecnologías e innovación y la protección del medio ambiente.

“Es un buen momento para que los empresarios de la región realicen inversiones en bienes inmuebles, maquinaria, equipos y demás activos orientados a la transformación productiva y a la modernización de sus empresas.”, afirmó.

Cifras de Bancóldex en el departamento

Empresarios de 9 municipios del departamento de La Guajira se vieron beneficiados con los créditos del Banco por 6.138 millones de pesos, a través de los intermediarios financieros de la región, el año pasado.

Los sectores que obtuvieron una mayor participación en los desembolsos de créditos fueron servicios, comercio, otras manufacturas, agropecuario y agroindustrial.

A diciembre de 2011, del convenio entre Bancóldex y la Gobernación se beneficiaron más de 3.340 micros y pequeños empresarios de la región, con desembolsos por 7.073 millones de pesos. Los créditos se otorgaron a negocios ubicados en los municipios de Maicao, Fonseca, Riohacha, San Juan del Cesar y Urumita.

Capacitación gratuita a más empresarios de la región

Bancóldex capacitó a 119 empresarios del departamento que tuvieron la oportunidad de conocer las ventajas de la formalización y optimizar el manejo de su empresa del sector turismo.

Asimismo, la entidad desarrollará este año un programa de formación empresarial que le brindará a las Pymes la oportunidad de adquirir herramientas para la elaboración de un diagnóstico financiero de su empresa y conocer las alternativas de financiación dentro de las que se incluyen las líneas de crédito de Bancóldex.

Para mayor información, visite nuestra página web www.bancoldex.com

(Fin)